

Nota de prensa

Las Asociaciones del Taxi de Madrid son distinguidas por la mutua Solimat

- Este acto se celebrará el próximo 22 de mayo en el restaurante "La Masía de José Luis".

Madrid, 10 de abril de 2014.- La mutua Solimat ha decidido celebrar un "Acto de Reconocimiento al Sector Taxi de Madrid". Acto en el que quiere agradecer la fidelidad y confianza que muestra cada día, este sector, en la labor de esta mutua.

Serán nueve las asociaciones que recibirán este reconocimiento y a quienes se les hará entrega de una escultura realizada por Francisco López Sánchez.

Dichas distinciones serán entregadas en el transcurso de un Almuerzo, que tendrá lugar el próximo 22 de mayo en el restaurante La Masía de José Luis - situado en la Casa de Campo- siendo presidido por Ángel Nicolás García, presidente de Solimat y a la que acudirán todas las Juntas Directivas de estas entidades.

Las nueve entidades

La Asociación Gremial de Auto-taxi de Madrid, la Cooperativa Radioteléfono-Taxi, Sociedad Cooperativa, la Sociedad Cooperativa Madrileña de Servicios de Auto-Taxi, la Asociación Madrileña del Taxi, la Federación Profesional del Taxi de Madrid, la Mutua Madrileña del Taxi, la Sociedad Cooperativa Madrileña Independiente del Taxi, la Unión Española de Conductores de Automóviles y la Agrupación Empresarial del Taxi, son las nueve organizaciones que serán distinguidas por la mutua Solimat.

